

「スマートフォン」わたしたちの行動宣言
～市内各中学校生徒会の取組み～

教育委員会教育部指導課
情報化社会が進む中、小・中学生のスマートフォン所持率は、年々増加しております。とても便利なスマートフォンですが、使い方を間違えると、トラブルに巻き込まれたり、生活リズムを乱したり、友達との仲も悪くなってしまう。そこで、利用の仕方について、市内中学校3校の生徒会の代表が3回の会議を行い、行動宣言を作成しました。



◀幸手市「スマートフォン」わたしたちの行動宣言

そして平成31年1月30日に行われた幸手市子ども議会において提案し、全会一致で採択されました。今後は、毎月11日にスマートフォンの使い方について家族や友達と話し合い、振り返りをさせていただきます。

市民の皆様にも、この機会にスマートフォンとの関わり方についてご家族で話し合っただけなら幸いです。



▶入学説明会において生徒会から新入生に対して行動宣言を説明する様子(幸手市立東中学校)

叙勲受章おめでとうございます



◇旭日双光章
久我 裕道氏
(中5丁目)

氏は、昭和43年に産婦人科医院を開業し、長年にわたりご活躍をされたほか、市の4か月児健診、子宮がん個別検診の健診医や、母親学級の講師を務められるなど、地域医療の充実に貢献をされました。



◇旭日単光章
奥貫 哲雄氏
(平須賀1丁目)

氏は、幸手町議会議員および幸手市議会議員として、幸手市議会文教厚生常任委員会委員長、幸手市監査委員、幸手市農業委員会委員を歴任されるなど、長年にわたり市の発展と振興に寄与されました。



母娘順礼追悼詩石碑建立除幕式

3月10日(日)権現堂桜堤で行われた、母娘順礼追悼詩石碑建立の除幕式の様子です。参加者は歴史に思いを馳せながら、碑に刻まれた順礼桜の合唱を行いました。



フォトニュース



【ミニ手話講座】
「幸手」を手話でどう表すのか、教えてもらいました。



♪上を向いて～

公民館まつり

3月3日(日)南公民館の「展示」、北公民館の「発表」の様子です。北公民館で行われた「発表の部」では、各公民館で活動しているさまざまなクラブの発表がありました。手話ソングを行った、幸手市手話サークル「ハッピーハンズ」は、坂本九さんの上を向いて歩こうを手話で披露。「会場のみなさんと一緒にできたことが良かったです！」と話していました。



■筒を上げる



■吹く



■息を整える

スポーツ吹矢教室

2月20日(水)から西公民館で行われた、スポーツ吹矢教室(全4回)の様子です。楽しみながら健康づくりができるスポーツで、「礼をする」「構える」「筒を上げる」「息を吐く」「息を吸う」「吹く」「息を整える」「礼をする」の基本動作が一連の流れ。参加者は「姿勢が自然と良くなる!」「呼吸法を身に付けたい!」と話し、会場には的を射抜く爽快な音が響いていました。



若草俳句会

「寒の内・寒雀」
ころげては
又飛びたちぬ寒雀
齊藤若葉・幸手市東
耐え忍ぶ
気持ち楽しむ寒の内
新間幸雄・幸手市西
人去りて
狭庭に遊ぶ寒雀
高花春子・幸手市南
寒雀
畔の駅伝大会か
齊木美山・幸手市北
手入れなき
庭で群なす寒雀
田口もと子・幸手市中
やんわりと
誘いを躲す寒の内
松崎恵子・柏市南逆井
手の平の
極まる乾き寒の内
吉羽安子・幸手市外国府間

療原短歌会

凍星を
仰ぎて帰る住宅街
南瓜煮るらし
あまき匂いす
堀山徳子・中四
葉がくれに
白き椿の花咲きて
その閑散を
いつしか愛す
西澤政江・中四
久々の夫との休日
海浜公園は
空までつづく
ネモフィラの青
中村孝子・南三
ヒートショック
恐れながらに風呂の窓
そっと開きて
雪景色愛づ
竹園末子・中二
ポジティブに
生きよと亡母穏やかに
今朝も写真に
笑顔を見せる
大内田登久子・千塚
曲りたる
腰のび切れず佇める
我を写せり
街のガラス戸
新井佐和江・戸島